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und Sport  

vom 19.07.2016 

 
öffentlich 
Top 4.1 Aktuelle Situation Schulentwicklungsplanung (Sachstand Baumaßnahmen) 

 
 

 
Frau Junghans stellt die Präsentation zum aktuellen Sachstand der Baumaßnahmen vor (Anlage 
1). 
 
Herr Henrich fragt nach, wann mit den Baumaßnahmen an der Turnhalle am Schilfhof begonnen 
werde. 
 
Frau Junghans entgegnet, dass dies erst nach der Sanierung des Schulgebäudes realisiert wer-
den könne. 
 
Herr Viehrig bittet Frau Junghans darum, bei der nächsten Vorstellung der Ergebnisse in der 
Präsentation Änderungen die sich im Zeitplan ergeben haben kenntlich zu machen bzw. diese 
hervorzuheben. 
 
 

 


